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Zusammenfassung

        
Im Rahmen eines Suizidversuches führte ein frontotransversaler Orbitadurchschuß bei einem Patienten zu symmetrischen Verletzungen beider Bulbi und Augenhöhlen. Neben einer beidseitigen Bulbusberstung fanden sich Frakturen beider Orbitadacher und -böden sowie eine Destruktion des Os ethmoidale. Durch die indirekte Schußwirkung entstanden über beiden Orbitadächern Rindenprellungsherde des Gehirns. Die physikalischen Gegebenheiten der Schußwirkung und die besonderen anatomischen Verhältnisse der Orbita machen die schweren Folgen orbitaler Schußverletzungen verständlich.


      
        
Summary

        
In a case of attempted suicide a frontotransversal gunshot through both orbits led to symmetrical destruction of the bulbs and orbits. Examination revealed a rupture of both bulbs, fractures of the orbital roofs and floors, and destruction of the os ethmoidale. In the frontal cortex we found focal contusions. The physical effect of the gunshot on one hand, and the special anatomical relations of the orbit on the other, explain the serious consequences of orbital gunshot damages.
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